

BMW M2 Coupé virtuell erleben

Fans von Videospielen kommen bereits vor der Markteinführung im April 2016 in den Genuss, das neue BMW M2 Coupé erleben zu können. Im neuen Teil der Rennspielserie „Need for Speed“ ist das neue Modell bereits unterwegs. Neben dem BMW M2 Coupé sind auch der BMW M3 Evolution II (E30), der BMW M3 (E46), der BMW M3 (E92), sowie das neue BMW M4 Coupé spielbar. Das Videospiel ist ab 3. November 2015 erhältlich. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



BMW M2 Coupé im Spiel „Need for Speed“.
